

Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial Creada mediante el Decreto 311-97 "Año de la Innovación y la Competitividad" Boletín Oficial — Diciembre 2019





Este primero de diciembre conmemoramos el Día Mundial contra el SIDA, es una oportunidad para respaldar los esfuerzos mundiales para prevenir nuevas infecciones por el VIH, ampliar la concientización y los conocimientos sobre ese virus y apoyar a las personas seropositivas. (01/12/2019).

#DesarrolloBarrial #EsfeméridesCPADB





Conmemoramos el Día Internacional de las Personas con Discapacidad, con el objetivo de promover los derechos y el bienestar de las personas con discapacidades en todos los ámbitos de la sociedad y el desarrollo, así como concienciar sobre su situación en todos los aspectos de la vida social, económica y cultural. (03/12/2019).

#DesarrolloBarrial #EsfeméridesCPADB #CPADB





Nuestro equipo del departamento de Asistencia Social se trasladó hacia el municipio de Santo Domingo Norte, donde realizaron la entrega del servicio donaciones de equipos, mobiliarios y electrodomésticos a dirigentes comunitarios de Sabana Pérdida y Los Guaricanos.

Fueron donadas camas, lavadoras, sillas plásticas, juegos de vajillas y sábanas, estufa de horno, licuadora y plancha eléctrica.

Los beneficiados son: la junta de vecinos Los Palmares, y las señoras Rosa Rodríguez, Parmira Brito y Dulce María Chivili. (03/12/2019).







Realizamos la entrega de una nevera, lavadora y un cilindro de gas a dirigentes comunitarios.

Los beneficiados corresponde al nombre de Adalgisa Domínguez, Julio Santos y la señora Walkiria Gómez, quien envió a un representante. (03/12/2019).





Llenos de entusiasmo y alegría llegamos a la comunidad Nigua, al barrio El Capotillo, en el Distrito Nacional y al sector de Invivienda, allí impactamos de manera positiva a los dirigentes comunitarios con la entrega del servicio donaciones de equipos, mobiliarios y electrodomésticos.

Los beneficiados son: las señoras Genoveva Peguero, Yuly Japa y la fundación Un Toque de Luz. (05/12/2019).





Nuestros servidores públicos se capacitan en la charla sobre Gestión de Riesgos, con la finalidad de conocer ¿Qué hacer antes, durante y después de un terremoto?

El señor Johns Reynoso de la fundación Fuerza de Acción Salvamiento y Exploración (FASE), es el facilitador de la charla gestionado por el departamento de Recursos Humanos de CPADB que dirige el licenciado Reinaldo Soriano, y la sección de Capacitación representada en la actividad por su analista Yohanda Sánchez. (05/12/2019).





Hoy nuestro equipo de Asistencia Social se trasladó a Sabana Pérdida, Santo Domingo Norte entregando una guitarra eléctrica, a la fundación Fe y Solidaridad (parroquia San Francisco Solano).

Además, donamos el servicio de asistencia complementaria de raciones alimenticias a la diputada Damarys Vásquez, quien envió a una representante. (06/12/2019).





Cada 10 de diciembre conmemoramos el Día de los Derechos Humanos, recordando el día en que, en 1948, la Asamblea General de las Naciones Unidas aprobó la Declaración Universal de los Derechos Humanos.

Se trata de un documento histórico que proclamó los derechos inalienables inherentes a todos los seres humanos, sin importar su raza, color, religión, sexo, idioma, ni ninguna otra condición.

Es el documento más traducido del mundo y está disponible en más de 500 idiomas. (10/12/2019).







Nuestros servidores públicos participan en la socialización sobre el código de ética institucional de CPADB, el plan estratégico, políticas de control interno, entre otros temas, con el objetivo de que puedan conocer algunos conceptos, los cuales servirán para fortalecer el rol que deben tener con la institución.

La retroalimentación fue realizada a cargo del departamento de Recursos Humanos de CPADB que dirige el licenciado Reinaldo Soriano, y el departamento de Planificación y Desarrollo a cargo de la licenciada Grechy Polanco. (11/12/2019).





Contribuimos a mitigar la pobreza realizando donaciones de electrodomésticos para el hogar a dirigentes comunitarios de Villa Mella, Santo Domingo Norte.

Donamos neveras y un televisor a la señora Angelita Parrañero y al señor Elvis Ramírez. (11/12/2019).





A través del departamento de Asistencia Social entregamos con entusiasmo y alegría electrodomésticos al Comité de Padres, Madres y Tutores "Creando Sonrisas".

Fueron donadas televisiones, estufas de mesa, cilindros de gas, una nevera y lavadora. (16/12/2019).





Llevamos alegría al Hogar de Niñas María de la Esperanza (MADELAES) del distrito municipal La Victoria, con la entrega de juguetes en una divertida tarde junto a la comunicadora Luz García.

La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB) respaldó la actividad en beneficio de las niñas, que forma parte de la iniciativa "El Privilegio de dar...una luz, una sonrisa" de la comunicadora Luz García.

El departamento de Asistencia Social y el comisionado de La Victoria Quelbio Faña encabezaron la actividad. (17/12/2019).





Hoy nuestro equipo de Asistencia Social se trasladó a La Barquita, Santo Domingo Norte entregando el servicio de donaciones de equipos, mobiliarios y electrodomésticos a la escuela Ave María Casa de Los Ángeles.

Fueron entregadas estufas de horno, cilindros de gas, licuadoras, juegos de ollas y vajillas y una nevera. (18/12/2019).





Contribuimos a mitigar la pobreza realizando donaciones de electrodomésticos para el hogar a dirigentes comunitarios de Santo Domingo Norte, el Distrito Nacional y Santo Domingo Este.

Estas entregas son realizadas en beneficio de las personas de escasos recursos económicos, para esta hermosa época de la Navidad.

Fueron donadas: lavadoras, estufas de mesa y horno, neveras, cilindros de gas, licuadoras, televisiones y juegos de ollas. (20/12/2019).





Saludo de Navidad

La celebración de la Navidad nos proporciona una nueva oportunidad para compartir con alegría el recuerdo del nacimiento del Redentor de la humanidad.

Nos encontramos de nuevo en la época del año más propicia para el intercambio de amistad, cariño y respeto en familia, con amigos, vecinos y relacionados, haciendoles receptores de nuestros afectos.

Como cada año, quiero expresar a todo el pueblo dominicano, en nombre del Gobierno, de mi familia y en el mío propio, la más cálida felicitación en esta pascua de Navidad.

El humilde nacimiento del Niño Jesús, hace más de dos mil años, es la mejor inspiración para hacer que estos días estén impregnados de paz, concordía y armonía en todo el territorio nacional, para que vivamos el genuino espíritu de la Navidad.

Les exhorto a evitar los excesos, la violencia y toda amenaza a la seguridad, que pueda

En especial quiero recomendar a quienes tengan que viajar al interior del país por carreteras, que sean prudentes y obedezcan las instrucciones del Operativo de Navidad, a fin de prevenir la ocurrencia de accidentes indeseados que puedan poner en peligro la vida de las personas.

Es oportuno recordar lo importante que es ser solidarios con quienes viven en medio de precariedades y carencias. Cumplamos con el deber humanitario de tenderles nuestra mano amiga, brindándoles alguna ayuda con cariño y generosidad.

Que el nacimiento del Niño Jesús toque nuestros corazones y nos ayude a lograr que la paz, el amor y la confraternidad permanezcan en nuestras familias.

(Feliz Navidad)

¡Feliz Navidad!

Mensaje del presidente #DaniloMedina con motivo de la #AlegreNavidad. "La celebración de la Navidad nos proporciona una nueva oportunidad para compartir con alegría el recuerdo del nacimiento del Redentor de la humanidad". (23/12/2019).





A través del departamento de Asistencia Social beneficiamos a la fundación Duarte Para la Familia (Fundufami), con la entrega de electrodomésticos para el hogar.

Fueron donadas: lavadoras, licuadoras, neveras, televisiones, tanques de gas y estufas de horno y mesa. (24/12/2019).





Mensaje de nuestra presidenta Lic. Lethi Vázquez en esta hermosa época de la Navidad. ♣♥#CPADB #FelizNavidad #CPADBEnNavidad (25/12/2019).







En un ambiente de confraternidad y armonía la familia #CPADBRD celebró sus logros del año 2019 en su fiesta de empleados.

La presidenta de CPADB Lethi Vásquez encabezó el encuentro donde todos los presentes disfrutaron de un delicioso almuerzo, rifas y las presentaciones artísticas de la Banda Renacer y el exponente urbano Mark B. (27/12/2019).



Lic. Félix Montán Toribio

Encargado Departamento de Comunicaciones

